

Die vierte Auflage

vollkommen durchgesehen und auf den neuesten Stand gebracht,

ist soeben erschienen:

DIETRICH REIMERS

GROSSE WELTKARTE

Maßstab 1:17500000

Die Karte zeigt bereits die neuesten Grenzveränderungen wie Albanien, Memelland, Böhmen und Mähren, Slowakei usw. Sie ist 182 cm hoch und 290 cm breit, in vielfarbigem Steindruck hergestellt, und kostet auf Leinen mit Holzstäben RM 60.—

(auf Leinen zusammenlegbar in Mappe mit Ösen zum Aufhängen RM 60.—,
roh auf Papier in 7 Blättern RM 45.—)

Um die politischen und wirtschaftlichen Vorgänge verfolgen zu können muß man ein ungeteiltes Bild der Erde haben. Ein solches stellt diese größte Weltwandkarte dar, die ein vollständig geschlossenes Bild der Erdoberfläche und der Meere zeigt. Am Westrand beginnt die Karte mit dem 25° westlich von Greenwich, zeigt dann nach Osten fortschreitend Europa-Afrika, Asien, Australien, den großen Ozean, Amerika, den atlantischen Ozean, wiederum Europa-Afrika, um mit dem 65° östlich von Greenwich zu enden.

Die Karte ist in Mercators Projektion gezeichnet und in mehrfarbigem Steindruck hergestellt; die Länder erscheinen in leuchtendem Flächenkolorit, die Kolonien in den Farben der Mutterländer; die Eisenbahn- und Dampferlinien sind rot, Sonderkarten der Meeresströmungen, der Polgebiete, der Erde in flächentreuer Projektion vervollständigen das Bild. Der Maßstab von 1:17500000 ermöglicht es, alle irgendwie bedeutenden Orte und Flüsse namentlich anzugeben. Durch die glückliche Farbgebung ist so eine harmonische Übersichtskarte entstanden, die ein vollwertiger Gebrauchsgegenstand und zugleich ein Schmuck eigener Art für große Räume ist. Sie gehört in jedes größere Büro, in Versammlungssäle, Direktionszimmer von Behörden und kaufmännischen Betrieben, in Gemeinschaftsräume, in Schulen und Bibliotheken.

□ Z

VERLAG VON DIETRICH REIMER / ANDREWS & STEINER / IN BERLIN SW 68